
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Altmeister“ vom 11. März 2018, 11:33

Doof, daß ein Platz im ersten Drittel das offizielle Saisonziel war, Köllner also auch mit Platz 4-7
im Soll wäre.

Klar ist auch, sollte es so kommen, es der Öffentlichkeit nur schwer zu vermitteln wäre, daß
man trotzdem eine gute Saison absolviert hätte.
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